

「退任式＝先生たちの卒業式」

2 3 0 4 1 3

春は出会いと別れの季節と言われますが、本校においても人事異動により、お世話になった15名の先生方とのお別れがありました。本日は、お忙しいなかをみなさんとお別れのあいさつをするために来校してくださいました。

私は、退任式は先生方にとっての「卒業式」であると思っています。私もこれまでに何度も異動をしてきました。新しい学校に異動すると慣れないことばかりで心細かったり、前の学校の居心地の良さを思い出したり、懐かしく思ったりしていました。しかし、この退任式で2週間前までに一緒に過ごしたクラスの生徒や部活動の生徒、そして先生方と顔を合わせて、お別れの言葉を伝えることで、心の中が整理され、スーッと気持ちが切り替わり、新しい学校の生徒と頑張ろうという気持ちになるきっかけになったことを覚えています。

今日は、幸田中学校のために心を込めてがんばってくださった先生方が、生徒のみんなに幸田中への願いを語っていただくことで、幸田中に残っている思いをきっぱりと断ち切り、**幸田中学校を卒業**していただき、新しい学校で、その学校の生徒のために頑張るぞという決意をする機会にしてもらえたらと思っています。

生徒の皆さんには、「**退任式**」＝「**先生たちの卒業式**」になるように、先生方の思いをしっかりと受け止める退任式、ふれあいの時間にしてほしいと願っています。